

[News](#)

News: Start der Badesaison 2024 auf Juist

Beigetragen von JNN am 17. Mai 2024 - 16:37 Uhr

Am 15. Mai wurden bei Kaiserwetter die Strandbäder auf Juist wieder eröffnet. Die Wassertemperatur betrug zum Saisonstart 15 Grad Celsius, welche sich nach den langen sonnigen Tagen wesentlich wärmer anfühlten. In den ersten beiden Tagen durften die Rettungsschwimmer neben dem Bürgermeister zahlreiche Badegäste am sonnigen Inselstrand begrüßen.

Darunter auch viele liebe bekannte Badegäste, einige davon kommen ab jetzt täglich, natürlich immer zur Badezeit. Die Rettungsschwimmer am Strand freuen sich wieder auf eine schöne Saison und bitten darum, stets vorsichtig im Wasser zu sein, damit nichts passiert. Die Nordsee ist mit ihren Riefen, Strömungen und teils hohen Wellen nicht zu unterschätzen. Bei Fragen zur Sicherheit am Juister Strand kann man sich stets gerne an die diensthabenden Rettungsschwimmer/Liveguards wenden.

Die Rettungsschwimmer haben einen Mitarbeiter, der nebenberuflich auch Fotograf ist, dieser hat ein paar Fotos von den ersten beiden Tagen Badebetrieb aufgenommen und auch JNN zur Verfügung gestellt. Dafür herzlichen Dank.

TEXT: RETTUNGSSCHWIMMER JUIST, bearbeitet von STEFAN ERDMANN
FOTOS: MICHAEL KERSTING

Article pictures



















